

# 挑 戦

令和4年度 第9号  
上下北小学校 学級通信  
8月23日(火)

## いよいよ2学期スタート

夏休みもあっという間に終わり、元気いっぱい子どもたちが登校してきました。夏休み中に様々な体験をして、家族や友達との色々な思い出ができたと思います。どの子の心の中にも夏休みの思い出がたくさん詰まっているようですね。話をしたり、日記を読んだりするのがとっても楽しみです。

さて、今日から2学期が始まります。学習内容が深まることはもちろん、社会見学、学習発表会、マラソン大会などの大きな行事もあります。長期宿泊体験学習での学びも生かしながら、6年生に向けて力を伸ばしていく2学期になるように指導していきたいと思います。子どもたち一人一人が持っている力を十分に発揮できるように、私も一生懸命がんばり、子どもたちと一緒に成長していきたいです。どうぞよろしくお願い致します。

この度、5年生の担任をさせていただくことになりました、峠 瑞生（たわ みずき）です。育児休業で3年間お休みをいただいていた。久しぶりの職場復帰で不慣れなこともあり、子どもたちや保護者の皆様にはご心配をおかけするかもしれませんが、やる気いっぱい元気いっぱいがんばります。どうぞよろしくお願いいたします。



今日、子どもたちに会えることをとても楽しみにしていました☆

長期休み明けの一週間ですが、子どもたちも保護者の皆様も、疲れが出ないように体調に気を付けてお過ごしくださいね。



## 「山・海・島」体験活動

夏休み中に実施をした「山・海・島」体験活動は子どもたちにとって貴重な経験になったと思います。1日目は、楽しい活動が待ちきれず30分前に準備が整っていたり、2日目は、ガイドさんが熱中症になりかけたところを、下敷きなどで仰いで、ガイドさんを助けたり、3日目は、気持ちを一つにして三瓶山を登りきり、無事に上下北小学校からお家へ帰ることができました。

朝も早く起きて布団をきれいにするなどきばきと行動することができました。こうして培った経験や、できていたことを2学期からも生かして生活をしましょう。



[裏面に続く]

